
「市民の声」提案箱制度の運用状況

平成３０年４月から平成３０年６月までに「市民の声」提案箱へお寄せいただいたご提案等の状況をお知らせします。

平成３０年４月～３０年６月受付分

合計：６件(内訳 提案箱０件、ホームページ等６件)

次ページからは、お寄せいただいたご提案等の概要や一部内容をご紹介いたします。



「市民の声」提案等の受付・処理簿

番

号
受付日 方法 提案の概要 対応内容・市の考え方 担当課

1 4/13 メール

学童保育の充実について

民間と提携した学童保育を実施し、習い事もできる環境作りを

してはどうでしょうか。学童保育をもっと充実させれば、子育て推

進市をアピールできると思います。

本市におきましては、放課後や週末等の安全で安心な

子どもの活動場所として、あおぞら児童会（学童）及び子ど

も元気広場を開設しており、地域の方々の参画・ご協力を

得ながら、サッカー教室などのスポーツ活動や学習活動、

夏休みの工作指導などの制作活動などに取り組んでおりま

す。今後も引き続き地域の方々にもご協力いただきなが

ら、伝統遊び、地域文化にふれる体験などの多様な活動の

充実に努めてまいりたいと考えております。

こども家庭課

社会教育課

2 4/17 メール

学童保育の充実について

羽衣駅周辺の再開発で建築する建物に、民間と提携した学童

保育を設置してはどうでしょうか。

羽衣駅前地区第一種市街地再開発事業につきまして

は、平成28年10月に権利変換計画の認可を受け、現在、

平成31年8月の再開発ビル完成に向けて鋭意工事を進め

ている所でございます。

当該再開発ビルにおいて、民間と連携した学童保育施

設の設置予定はございませんが、民間事業者により地域の

子育てに関する施設が設置される予定となっており、駅前

の利便性を活かし、子育て支援に関する様々な事業を行う

地域の子育てネットワークの中核的な施設となるものと考え

ております。

なお、羽衣駅周辺の学童保育につきましては、羽衣小学

校と東羽衣小学校において実施しておりますので、ご利用

いただくようお願いいたします。

駅周辺整備課



3 4/23 メール

ごみ処理券の交換について

前年度に使用しなかったごみ処理券をトイレットペーパーやご

み袋と交換できる制度についてですが、トイレットペーパー数個

をそのまま渡されるのには少し抵抗があります。袋に入った食器

洗いスポンジや缶ジュースなど、交換商品の種類を増やしてみ

てはどうでしょうか。

前年度の余った無料普通ごみ処理券と日用品との交換

は、平成２６年度から開始しており、交換物品については、

どの世帯でも使っていただくことができ、また、ごみの量が

増えないものとして、現在、トイレットペーパー、ごみ袋とさ

せていただいております。ご意見いただいた交換品の種

類につきましては、今後の参考とさせていただきます。な

お、トイレットペーパー数個をお渡しする場合につきまして

は、袋に入れてお渡しできるよう、検討してまいります。

生活環境課

4 5/9 メール

地震発生時における水門及び防潮扉の閉鎖方法について

高石市には、高潮及び津波に対する被災を防止するための水

門2基と防潮扉2基が設置されていると思います。大地震により

津波が発生した場合、水門等の管理者が交通渋滞等により水門

及び防潮扉への到着が困難であると考えられます。その場合、

水門及び防潮扉は、それぞれ管理者による遠隔操作は可能でし

ょうか。また、遠隔操作ができない場合、閉鎖方法について、看

板等により明示していただく、もしくは周辺住民に対する講習会

を実施していただけないでしょうか？

水門につきましては、管理者による遠隔操作が可能です

が、防潮扉につきましては遠隔操作機能はございません。

両施設について、原則管理者である土木公園課職員にて

対応しておりますが、緊急時には、津波緊急時水門鉄扉等

施設操作員として配備された近隣在住の本市職員が対応

をいたします。

なお、提案の点につきましては、安全面での考慮から本

市職員の実施と考えておりますが、ご指摘の地域住民で行

うという申し出については、今後の検討材料とさせていた

だきます。

土木公園課

5 5/30 メール

戸籍等申請書交付請求書について

市役所に行ってから記入する書類をインターネットからダウン

ロードできないでしょうか。窓口での待ち時間を少なくしたいので

事前に記入して持参したいです。

市民課窓口に設置しております「戸籍証明等請求書」「住

民票交付申請書」につきまして、事前にご記入いただくこと

がるよう市ホームページよりダウンロードできるようにいたし

ましたので、ご利用ください。

市民課

6 6/8 メール

芦田川ふるさと広場について

芦田川ふるさと広場がみちがえるほど綺麗に整備されました。

整備が終わっている状態のようですが、芦田川ふるさと広場の

西側部分と、道路を挟んだ浜寺病院側のスペースはまだ手つか

ずのようで、公園の外から見ると、木と葉っぱが生い茂げりすぎ

で、公園内部が全く見えず視界が悪いです。簡単な水遊びがで

きる公園なので子供も遊びにくることが増えそうですし、視界がよ

くなるぐらい木と葉っぱの伐採をお願いできないでしょうか。

この度は芦田川ふるさと広場についての貴重なご意見

ありがとうございます。ご指摘いただきました部分につきま

しては、6月末に専門業者による剪定を行っております。

今後とも芦田川ふるさと広場が市民の皆様の憩いの場と

なるよう、適切な維持管理に努めて参りますので、よろしく

お願いいたします。

土木公園課


